



Paul Lhotellier lance Valcity.

À Blangy-sur-Bresle (76) Paul Lhotellier continue de redessiner le périmètre de son groupe familial, qui fête ses 100 ans cette année.

- Après l'avoir recentré en janvier dernier sur son "bloc construction" (il a revendu ses activités "environnement" à Paprec), il se lance dans la promotion immobilière avec la création de Valcity.
- Cette filiale agira notamment dans la réhabilitation des friches industrielles, *"un gisement foncier qui intéresse de plus en plus les élus."*

Pour l'heure, Valcity va acquérir un terrain 43 000 m² près d'Amiens, à proximité de l'A.29 pour y créer une zone artisanale et de négoce.